

Den Festausklang gestaltete der Alleinunterhalter „Harald“ am Sonntagabend. Unter wechselnden Namen findet das Fest bereits seit der

nächste Sommernachtsfest erst 2016 in Siegelau statt.

Zwei Jahre später ist dann wieder Bleibach an der Reihe.

ELZTÄLER

WochenBericht

...erreichen Sie mehr!

Spenden für Peru

Verein „Ayuda Andina Peru Hilfe“ hilft Menschen in den Hochanden

Waldkirch. In den nächsten Wochen wird Dr. Michael Hug aus Waldkirch von der Hilfsorganisation Ayuda Andina PeruHilfe wieder in den peruanischen Anden sein, um dort mitzuhelfen, die jährliche Supervision durchzuführen und um die neu gebaute Schule in Pomabamba einzuweihen.

Die von ihm vor 15 Jahren gegründete Hilfsorganisation unterstützt die arme Landbevölkerung in den Hochanden, baut und betreibt dort Gesundheitsstationen, baute einen Kindergarten und eine Schule, die auch weiterhin unterstützt werden, baute Viehställe und raucharme, holzsparende Kochhöfen, unterstützt ökologische Schulgärten und betreibt ein Projekt zur Optimierung des Kartoffelanbaus.

Finanziert werden die Projekte lediglich durch Spenden.

So sei jetzt eine größere Spende von 3.500 Euro „zur rechten Zeit ge-



Dr. Volker Stratz, Elfi Stratz und Dr. Michael Hug (von rechts). Foto: Verein

kommen“. Dr. Volker Stratz, ehemaliger erster Landesbeamter des Landkreises Emmendingen, und seine Frau, Elfi Maria Stratz, feierten kürzlich ihren 75. bzw. 70. Geburtstag und wie schon seit Jahren baten sie auch dieses Mal ihre Gäste, statt etwas zu

schenken für Ayuda Andina PeruHilfe zu spenden.

Weitere Informationen unter www.ayuda-andina.de oder Telefon 07681 / 2614. Spendenkonto: Volksbank Breisgau Nord, IBAN: DE76 6809 2000 0000 5395 03.